



Podio de la prueba dos que ganaron Hugo Sánchez y Helena Robla. J. M. PARDO



Los ganadores de la prueba absoluta Alberto Martín y Sara Álvarez, después de la travesía, en el Santa Olaya. J. M. PARDO



Instante de la salida de la prueba élite en la playa del Arbeyal. J. M. PARDO

## Triunfos de Alberto Martín y Sara Álvarez en El Arbeyal

El toledano y la olayista vencen en la prueba reina de la travesía celebrada en el arenal gijonés, puntuable para la Copa de España

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El toledano Alberto Martín y la gijonesa Sara Álvarez se adjudicaron la victoria absoluta en la IV Travesía Ensenada del Arbeyal que, organizada por el Santa Olaya, regresaba al calendario después de haber celebrado su última edición en 2004. 140 nadadores, finalmente, se zambulleron en la prueba fabril, que desde primeras horas de la mañana se adueñó de la dársena del arenal gijonés.

Una prueba de carácter popular abrió el programa de la com-

petición que era esperada con expectación. Se celebró con el agua entorno a los 20 grados y la mar en un buen estado para disfrutar de la prueba, aunque el viento levantó algo de ola al término de la prueba, endureciendo la competición sobre todo a los participantes de la prueba de élite.

El olayista Javier González fue el más rápido en la travesía que constó de 825 metros (13.43). Estuvo secundado por su compañero Saúl Noriega, que cruzó la llegada en segunda posición (14.10). Precedió a Andrea Vega, que fue la mejor en categoría femenina (14.15) y completó el dominio del club de El Natahoyo en la prueba.

Poco después llegó la travesía en la que ya entraron en competición los nadadores de la prueba de media distancia, disputada sobre una recorrido de 2.750 metros

y que de nuevo un olayista lograba la victoria. Hugo Sánchez, vencedor en otras temporadas de varias pruebas del calendario gijonés, conseguía inscribir su nombre en la prueba.

El triatleta olayista Guillermo Peliz concluía en segunda posición,

«Me ha hecho mucha ilusión ganar en Gijón»

«Me ha hecho mucha ilusión ganar en Gijón». Así se manifestaba Alberto Martín tras vencer ayer en la Travesía Ensenada del Arbeyal. El joven toledano, vencedor de la Copa de España el pasado año en la categoría júnior, señalaba que

con 40.50. Helena Robla daba muestras de calidad y acababa en la tercera plaza, primera en la clasificación femenina. Carlota Torrontegui se hacía con la cuarta plaza y Aitana Gutiérrez, con la quinta y completaban el podio femenino.

### Hasta Poniente

Poco después del mediodía tomaban la salida los participantes de la prueba reina, puntuable para la Copa de España, que se disputó sobre una distancia de 5 kilómetros en un trazado diseñado hasta la bocana de la playa de Poniente, al que los nadadores tuvieron que

«esta es una gran travesía. Me lo he pasado muy bien y si puedo repetiré el próximo año».

La olayista Sara Álvarez aseguraba el triunfo de ayer le producía «una especial ilusión». Aplaudió la organización de la competición y celebró que haya resultado un éxito de participantes en su vuelta al calendario.

### CLASIFICACIONES

#### Popular

Masculina	
1. Javier González	13.43
2. Saúl Noriega	14.10
3. Javier Rodríguez	15.36

#### Femenina

1. Andrea Vega	14.15
2. Carlota Álvarez	15.40
3. Olaya Tuero	15.45

#### Prueba 2

Masculina	
1. Hugo Sánchez	39.25
2. Guillermo Peliz	40.50
3. Herminio Fernández	42.37

#### Femenina

1. Helena Robla	40.58
2. Carlota Torrontegui	42.17
3. Aitana Gutiérrez	42.20

#### Prueba 3

Masculina	
1. Alberto Martín	1h06.08
2. Álvaro Rouget	1h08.22
3. Lucas Costa	1h11.18

#### Femenina

1. Sara Álvarez	1h23.18
2. Susanna Ashley	1h24.11
3. Patricia Agüera	1h27.40

dar dos vueltas. Se formó un grupo en vanguardia de la prueba, con Alberto Martín, Álvaro Rouget y Diego de la Fuente. El toledano probó las fuerzas de sus rivales superado el ecuador de la travesía y se fue en solitario a conseguir el triunfo (1h06.08).

Rouget confirmó su buen momento despachando una buena actuación y finalizó segundo (1h08.22), mientras que el nadador del Pontearas Lucas Costa en una excelente remontada, acabó tercero (1h11.18).

Sara Álvarez dominó con claridad en lo que respecta a la categoría femenina (1h23.18). La madrileña Susanna Ashley acabó segunda (1h24.11) y la grupista Patricia Agüera en la tercera plaza (1h27.40).

El Máster Torrijos se hizo con el triunfo en la clasificación por clubes de la Copa de España, en la que logró acumular un total de 76 puntos. El Halegatos acabó en segunda posición con 35 puntos, por delante del Santa Olaya que, con 28 puntos, fue tercero.